



MUSEUMSNACHT
HEGAU-SCHAFFHAUSEN

Schaffhausen, 19.01.2021

Medienmitteilung: Gründung des Vereins Museumsnacht Hegau-Schaffhausen

Die Museumsnacht Hegau-Schaffhausen erhält eine neue Organisationsstruktur. Mit der Gründungsversammlung am Donnerstag, 14. Januar 2021 nimmt der Verein Museumsnacht Hegau-Schaffhausen mit Sitz in Schaffhausen seine Arbeit auf.

An der Spitze des ersten Vorstandes steht die stellvertretende Leiterin der Koordinationsstelle für Aussenbeziehungen des Kantons Schaffhausens, Nadine Frei. Darüber hinaus stützen Vertreterinnen und Vertreter der Städte Singen und Schaffhausen sowie des Kantons Schaffhausen den vierköpfigen Vorstand breit ab. Die Leitung der Geschäftsstelle übernimmt neu Alexandra Lampater. Marcel Zürcher, der die Museumsnacht Hegau-Schaffhausen während sechs Jahren verantwortete, bleibt dem Organisationsteam weiterhin erhalten.

Die nächste Ausgabe der Museumsnacht Hegau-Schaffhausen findet am Samstag, 18. September 2021 statt. Der Eintritt zu der sowohl in Deutschland als auch der Schweiz sehr beliebten Kulturveranstaltung ist in diesem Jahr erstmals frei.

Kontakt für Rückfragen:

Nadine Frei, Präsidentin Verein Museumsnacht Hegau-Schaffhausen, +41 (0) 52 632 71 58
Alexandra Lampater, Leiterin der Geschäftsstelle, +41 (0) 76 220 33 41